



Les médecins de la maison de santé d'YTRAC sont membres de l'association Asalée :

Ils travaillent en collaboration avec une infirmière déléguée à la santé publique, spécialement formée en éducation thérapeutique.

Les prises en charge proposées sont intégralement financées par la sécurité sociale et agréées par la Haute Autorité de Santé.

Ces consultations ont pour but de faire un bilan de vos habitudes de vie afin de prévenir l'apparition de maladies chroniques, d'en limiter les complications et de vous aider à mieux vivre avec.



L'infirmière Asalée vous reçoit gratuitement, sur rendez-vous, pour vous accompagner et répondre à vos questions : 06 34 69 26 79

Parlez-en à votre médecin